
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

- Estamos no início do 2.º período letivo e há escolas que continuam a não dar resposta à falta

de docentes por motivo de doença dos professores colocados por concurso.

- Há situações de professores que passaram o 1.º período de baixa médica, tentando as escolas

resolver o problema com a colocação de outros docentes, que ou não aceitam ou aceitam

condicionados ao regresso do professor titular, ou ainda com um horário muito reduzido, com as

consequências que daí advêm.

- É o caso, por exemplo, da Escola Básica e Secundária de Gama Barros, do Agrupamento de

Escolas D. Maria II, no Cacém (Matemática), da Escola Secundária Braamcamp Freire, do

Agrupamento de Escolas Braamcamp Freire, em Odivelas (Inglês) e da Escola Básica 2,3

Sophia de Mello Breyner Andersen, do Agrupamento de Escolas Fernando Namora, na Brandoa

(Matemática), entre outras espalhadas pelo País.

- É inaceitável que estas situações se mantenham no início do 2.º período letivo, tanto mais que

em alguns casos se trata de disciplinas obrigatórias e sujeitas a exame no final do ano escolar.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

A Deputada do CDS-PP, abaixo-assinada, vem por este meio requerer ao senhor Ministro da

Educação, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:



1. Que medidas vai o Ministério da Educação tomar para resolver o problema da falta de

professores por motivo de baixa médica, e que afeta alunos de várias escolas do País?

2. O que pretende o Ministério da Educação fazer para que os alunos afetados possam

recuperar as aulas e as bases perdidas durante o primeiro período e início do segundo?

Palácio de São Bento, 19 de janeiro de 2018

Deputado(a)s

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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